

Martes 17 de octubre de 2017



"La educación: la inculcación de lo incomprensible al indiferente por el incompetente"

John M. Keynes

TIPO DE CAMBIO
FIX

Instituto Mexicano de Contadores Públicos

Dólar

19.07

Euro

22.51

www.imcp.org.mx

ComUniCCo
Financiero

IMC

Instituto Mexicano de Contadores Públicos



EL ECONOMISTA^{mx}

¿Cómo Trump beneficia a la industria tecnológica en México?

Amazon, Facebook y otras compañías tecnológicas de Estados Unidos están expandiendo sus operaciones al sur de la frontera, mientras México trabaja para capitalizar la postura antiinmigración del Gobierno del presidente Donald Trump. Desde comienzos de año, Amazon.com Inc ha abierto una nueva oficina de ingeniería en Ciudad de México, mientras que Facebook Inc se ha asociado con grupos locales para desarrollar talento técnico en la región. Oracle Corp planea expandir sus oficinas en el estado de Jalisco, en la costa del Pacífico, dijeron funcionarios locales, lo que posiblemente se traducirá en la llegada de cientos de empleos.

El Financiero

México tiene su 'plan B' por si acaba el TLCAN

Para México el mejor "plan B" si terminara el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), sería una buena política fiscal y monetaria, aseguró el secretario de Hacienda, José Antonio Meade. "Nuestro mejor plan B es hacer bien nuestra tarea, en materia de finanzas públicas y ahora hacer bien nuestra tarea en términos de darle a la economía las mejores instituciones y los mejores elementos de flexibilidad y fortaleza", dijo al participar en el Foro Impulsando a México, organizado por el Grupo Financiero Interacciones y El Financiero Bloomberg. Destacó que si México sólo fuera una plataforma de exportación, el ruido del Tratado sería mayor, pero el país puede ver esta negociación con tranquilidad, pues cambió y fortaleció sus instituciones.

REFORMA

Resulta caro e insuficiente el seguro de SEP

La póliza de seguros que contrató la SEP para cubrir daños a las escuelas resultó cara e insuficiente, reconoció la propia dependencia y expertos en seguros. Irma Adriana Gómez Cavazos, Oficial Mayor de la Secretaría, aceptó que la póliza fue insuficiente para cubrir los daños generados por los huracanes "Katia" y "Lidia", así como por los sismos del 7 y 19 de septiembre pasados. La SEP contrató con Grupo Mexicano de Seguros una póliza con una suma por mil 950 millones de pesos, de los que mil 800 son para cubrir daños catastróficos y 150 para daños menores.

Martes 17 de octubre de 2017

ÚLTIMOS FOLIOS:

Primera Junta de
Gobierno 2017-2018.
Convocatoria



Tercera Junta de
Gobierno 2016-2017.
Convocatoria



Evento "Prevención de
Lavado de Dinero de
Actividades Vulnerables
(LFPIORPI) en el ICPNL.



www.imcp.org.mx

NOTAS FISCALES:

SHCP / Acuerdo por el
que se abroga el
Acuerdo de delimitación
territorial de las
unidades administrativas
desconcentradas del
Servicio de
Administración Tributaria
y su Anexo



Listado global definitivo
en términos del artículo
69-B, primer párrafo del
CFF al 16 de octubre de
2017 publicado en la
página de Internet del
SAT



SHCP / Listado global
definitivo en términos del
artículo 69-B, primer
párrafo del CFF al 29 de
septiembre de 2017



Contadores Públicos

MILENIO

Grupo Milenio Noticias

Peso refleja preocupaciones sobre renegociación del TLCAN: Meade

El secretario de Hacienda y Crédito Público, José Antonio Meade, dijo que el peso está reflejando las preocupaciones en torno a la renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN). "La preocupación alrededor del TLCAN impacta en expectativa a nuestro tipo de cambio, ya que lo que los mercados consideran es que en ausencia del tratado, tendría que haber un ajuste real en el tipo de cambio y, en consecuencia, ha venido presionando éste", dijo Meade en su participación en el foro "Impulsando a México: La Fortaleza de sus Instituciones".

EXCELSIOR

www.excelsior.com.mx

¿Cómo transferir la deuda de tu tarjeta de crédito a otro banco?

Transferir el saldo de una tarjeta de crédito y/o departamental de un banco a otro te ayuda a salir de apuros y deudas que tal vez ya no puedas controlar, y corres el riesgo de que te afecte en tu historial crediticio. A continuación Compara Gurú te explica cómo funciona este servicio y qué requisitos necesitas para solicitarlo. ¿Qué es la transferencia de saldo? Transferir tu saldo es 'mover' la deuda de tu tarjeta de crédito o departamental a alguna institución bancaria que te ofrezca una tasa de interés más baja, en comparación a dónde actualmente se encuentra el préstamo que tengas. Esto te permite reducir el costo de tus deudas o conseguir pagarlas en menos tiempo.

La Razón

razon.com.mx

Trump, sin apoyo del Congreso ni IP para salir del TLCAN

Si el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, no ha roto con el acuerdo es porque no tiene el apoyo del sector empresarial, organismos privados, su Congreso y gobiernos estatales; por lo que son éstos quienes lograrán que se dé una renegociación razonable para modernizar el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN); de ahí que México debe mantener el diálogo abierto en las mesas de discusión, recomendaron los analistas de CIBanco. Ante los planteamientos protecciones del gobierno estadounidense en la cuarta ronda de discusiones, los expertos consideran que el equipo negociador mexicano debe tratar de convencer a EU (sobre todo a su sector privado) del error y los costos que implicaría la ruptura del tratado.

Martes 17 de octubre de 2017



INDICADORES:

Tasa de interés objetivo	
(16/10/17)	7.00
TIIE 28 (16/10/17)	7.3765
TIIE 91 (16/10/17)	7.4050
TIIE 182 (11/10/16)	7.4376
CETES 28 (10/10/17)	7.03
Reservas internacionales (mdd)	
(06/10/2017)	172,872.5

Inflación anual (Sep. 2016-Sep 2017, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad porcentual	±1 punto
Inflación *	6.35
Inflación subyacente *	4.80
Inflación mensual (Sep. 2017, %)	
Inflación *	0.31
Inflación subyacente *	0.28
UDIS (17/10/17)	5.827040



* WWW.BANXICO.ORG.MX

CNNEXPANSIÓN

El peso avanza a la espera del final del round 4 del TLCAN

El peso mexicano toma un poco de aire y avanza ligeramente frente al dólar a la espera de los resultados de la ronda cuatro de renegociación del TLCAN que serán anunciados este martes por los ministros de comercio de los tres países que integran el acuerdo comercial. Al mayoreo, el dólar se vende en 19.0170 pesos, lo que significa una ganancia de 0.32% para la moneda nacional respecto al cierre previo, de acuerdo con datos de Bloomberg y el Banco de México (Banxico). La ligera recuperación del peso se da luego que la moneda cayera a su menor nivel en poco más de cinco meses y 11 sesiones de pérdidas al hilo.



Premium se vende hasta en 18.42 pesos por litro este martes

La gasolina Magna y el diésel mantienen sus precios este martes, mientras que la gasolina Premium sube un centavo respecto a los costos registrados la víspera, informó la Comisión Reguladora de Energía (CRE). De acuerdo con el organismo regulador, los máximos de las gasolinas de bajo y alto octanaje, así como del diésel, son de 16.70, 18.42 y 17.58 pesos por litro, respectivamente; los mínimos se ubican en 15.43, 17.13 y 16.30 pesos por litro, en ese mismo orden. En la Ciudad de México, los precios más altos del combustible de menor octanaje son de 16.30 pesos y de 18.20 para el mayor a 92 octanos, mientras que el diésel se vende hasta en 16.97 pesos por litro; los más bajos se colocan en 16.24 para la Magna, 18.15 para la Premium y 16.91 pesos para el caso del diésel.



SCT se negó a dar contratos sobre televisiones digitales; Inai la obliga

El Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (Inai), instruyó a la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) dar a conocer los contratos celebrados y relacionados con la empresa encargada de reunir, almacenar, administrar y/o armar las bases de datos de los beneficiarios de la entrega de televisiones digitales, en el marco del Programa para la Transición a la Televisión Digital Terrestre (TDT) luego de que se negara a hacerlos públicos como lo solicitó un ciudadano.

Martes 17 de octubre de 2017



www.imcp.org.mx



www.imcp.org.mx



MERCADOS MEXICANOS-¿Qué dicen los analistas? 17 de octubre

Los analistas de grupos financieros, corredurías locales e internacionales opinan sobre los mercados mexicanos y la economía. A continuación, un resumen de los reportes del 17 de octubre. Las opiniones reflejadas son de grupos financieros o corredurías y no representan puntos de vista de Reuters. DEUDA, MONEDA Y BOLSA: MONEX - Los mercados a nivel mundial presentan movimientos mixtos, atentos a la temporada de reportes corporativos. En Estados Unidos se darán a conocer datos de los Precios a la Importación, así como la Producción Industrial, mientras que en México no se publicarán cifras relevantes.



#MeToo y #YoTambién, dicen mujeres ante el acoso sexual

La propuesta surgió a raíz del presunto acoso sexual del productor de Hollywood, Harvey Weinstein, en contra de diversas actrices y modelos, lo que provocó que otras mujeres, como la cantante Björk denunciaran a sus acosadores. Gracias a las redes sociales, mujeres de todo el mundo han tomado el presunto acoso sexual del productor de Hollywood, Harvey Weinstein, en contra de diversas actrices y modelos para denunciar la propia violencia de género que han vivido a lo largo de su vida. Con el hashtag, #MeToo miles respondieron a la propuesta de Sybil McGuire, una seguidora de Björk, quien propuso que se evidencie el acoso sexual que padecen las mujeres.



Frente frío 5 provocará bajas temperaturas en el oriente y centro de México

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) pronosticó para este martes que el frente frío 5 se extenderá sobre el centro del Golfo de México, sur de Veracruz e Istmo de Tehuantepec. Además la masa de aire frío que lo impulsa, mantendrá descenso de temperatura en el noreste, oriente y centro del país, así como evento de Norte de 35 a 45 kilómetros por hora con rachas superiores a los 60 kilómetros por hora en el sur del Golfo de México, Istmo y Golfo de Tehuantepec (Oaxaca y Chiapas). En el reporte más reciente del organismo dependiente de la Comisión Nacional del Agua (Conagua) señaló que en su registro por regiones, la Península de Baja California tendrá cielo despejado la mayor parte del día.